

ステーションへのごみの出し方のお願い！

～ビニ・プラをごみ出しするとき～（国分寺・南河内地区の方へ）

洗って出しましょう！！

国分寺・南河内地区のビニ・プラ（軟質プラスチック・ビニール）は、小山広域保健衛生組合で圧縮梱包された後、リサイクルセンターによりリサイクル製品の材料となります。リサイクル工程の中で、汚れていると品質の低下につながります。皆様、一人ひとりのご協力により資源化がされますのでよろしくをお願いします。

～有害ごみの出し方 注意！～

有害ごみはさらに分別が必要です。分け方・出し方は、行政カレンダーをご確認のうえ、一つの袋に混入して出さないよう、よろしくをお願いします。回収されないことがあります。

10月は「3R推進月間」です！

3Rとは、資源の無駄遣いをなくし、ごみを減らす【Reduce】、使えるものを再使用する【Reuse】、そして資源を再生利用する【Recycle】のことで、環境と経済を両立する循環型社会の構築にかかすことのできないものと言われています。

「買い物袋を持参する」「過剰包装を避ける」「分別回収を徹底する」など、環境に優しい生活を心がけましょう。

マイバッグ・キャンペーンを実施！

県内において、身近な生活の中でできるごみ減量化のための具体的行動として、3R推進月間に合わせ、「環境にやさしい買い物をしましょう」をサブテーマに消費者・事業者・行政による統一行動として、「マイバッグ・キャンペーン」が展開されています。

マイバッグなどが全国的に注目されています。毎日の生活の中から、ごみの減量化をはじめとした環境問題について考えてみましょう。

水質事故増加中！

油や薬品などが河川に流出する水質事故が増加しています。水質事故は私たちの生活や健康、動植物に多大な影響を与えます。また、水質事故の対応にかかった費用は、原因者の方に負担していただく場合があります。ご家庭や事業場で、油や薬品の取扱が適正にされているか、再確認しましょう。安全で安心な生活のためにご協力をよろしくをお願いします。

～ 不法投棄パトロール ～

市環境課では、市内の環境美化と不法投棄防止のため、巡回パトロールを行っています。



不法投棄を発見した場合は、警察または環境課までご連絡ください。

～ 不法投棄をなくしてきれいなまちに ～

ごみの出し方 Q & A

◆Q テレビはごみとして出せないと言われたけど、どこに処分をお願いすればいいのですか？

A テレビ・洗濯機・エアコン・冷蔵庫（冷凍庫）は家電リサイクル法によりリサイクルが義務付けられており、料金を払って引き取り依頼をすることになります。処理の依頼は、お近くの家電小売店へご相談ください。

◆Q パソコンを買い替えたので、古いパソコンを処分したいけど、ごみで出してもいいのですか？

A いいえ。パソコンは、資源有効利用促進法にもとづき、有益な資源として再利用するため、それぞれのメーカーで回収することになりました。

回収されるものは、デスクトップパソコン・ノートパソコン・ディスプレイです。回収申し込みは、パソコンメーカーへ直接お申し込みください。また、メーカーがないものは「パソコン3R推進センター」が受付窓口となります。

パソコン3R推進センター受付窓口

URL <http://www.pc3r.jp/uketsuke.html>

TEL 03-5282-7685

いずれの制度も、有用な部品や材料をリサイクルし、廃棄物を減量するとともに、資源の有効利用を目的にしています。ご協力をお願いします。